
 

Réunion du Conseil syndical 

Du  

Procès-verbal du 4 avril 2024 

Le 4 avril deux-mille vingt-quatre à dix-neuf heures, le Conseil syndical du R.P.I. en Pays d’Arthez, dûment 
convoqué, s’est réuni sous la présidence de Mme Marie-France LECOMTE.  

Présents : Marie-France LECOMTE, Michèle LAHOURCADE, Cyrille BOIRON, Stéphanie ETCHEVESTE, Emilie 
DUTRIPON, Hubert PERON, Aboubacar DIALLO, Geneviève DARZACQ, Maryse PAYBOU, Thérèse PORLIER, 
Hervé LAFITTE. 

Absents/excusés :  

Secrétaire de séance : Stéphanie ETCHEVESTE 

**** 

A l’ordre du jour 

- Approbation du procès-verbal de la séance précédente 
- Examen et vote du compte de gestion (délibération) 
- Examen et vote du compte administratif 2023 (délibération) 
- Affectation des résultats (délibération) 
- Examen et vote du budget primitif 2024 (délibération) 

 
**** 

 
Approbation du procès-verbal de la séance du 24 janvier 2024 
Le procès-verbal de la dernière séance est approuvé à l’unanimité 
 
Délibération 2024-02 : Examen et vote du compte de gestion 
 Le compte de gestion est approuvé à l’unanimité 
 
Délibération 2024-03 : Examen et vote du compte administratif 2023 
 

 
 



 

Le compte administratif 2023 est approuvé à l’unanimité. 

 

Délibération 2024-04 : Affectation des résultats 

 

 

L’affectation des résultats est approuvée à l’unanimité. 

 

 



Délibération 2024-05 : vote du budget primitif 2024 

 

Le budget primitif 2024 est approuvé à l’unanimité. 

QUESTIONS DIVERSES 

− Actions depuis la dernière réunion : changement du tapis à l’entrée de l’école de Cescau. il 
faudra également prévoir de changer le linoléum devant le tableau dans la classe de Mme 
Lafargue. 

− Madame la Présidente nous fait un résumé de la réunion qui s’est déroulée à Idron, menée 
par Monsieur le sénateur Max Brisson. 

− A venir : Michèle Lahourcade assistera à une réunion d’arbitrage sur les formations 
proposées par le CNFPT pour le secteur Béarn des Gaves à Mourenx. 

− Règlement de la cantine : peut-être le revoir car un prévisionnel de 130 enfants est envisagé 
pour la rentrée de septembre 2024. 

− Réflexion sur la révision du règlement intérieur du personnel 

 

*** 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h27. 

 

La Présidente, Marie-France LECOMTE 

 

 

Secrétaire de séance 

 


